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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２９年４月２７日（木） 

開会 午後   ２時００分  

閉会 午後   ３時５５分 

 

２．会  場  三次市役所本館 ６階 ６０３会議室 

 

３．出席委員  教 育 長 松 村 智 由 

        委 員 沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委    員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

 

４．出席職員  教 育 次 長 長 田 瑞 昭 

学校教育課長 古 矢 俊 彦 

教育委員会事務局付課長 赤 木   実 

 文化と学びの課長 杉 原 達 也 

教育総務係長 國 原 佐 知 子 

文化と学びの課主任 宮 西 美 裕 

 

５．議事日程 

（１）議案第１号 三次市教育奨学金貸付審査会委員の委嘱について（非公開） 

（２）議案第２号 三次市社会教育委員の委嘱について（非公開） 

（３）議案第３号 三次市スポーツ・文化振興事業検討委員会委員の委嘱について 

         （非公開） 

（４）議案第４号 三次市民ホール事業運営委員会委員の委嘱について（非公開） 

（５）議案第５号 三次市天然記念物の指定解除について 

（６）議案第６号 平成２９年度三次市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱 

         について（非公開） 

（７）議案第７号 平成２９年度三次市立小中学校の学校評議員の委嘱について 

         （非公開） 
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（８）議案第８号 平成２９年度三次市就学指導委員会委員の任命について（非公開） 

（９）報告１   三次市立図書館資料撮影要綱の制定について 

（10）報告２   三次市学校給食献立検討委員会並びに三次市学校給食用物資及び 

         納入業者選考委員会について（非公開） 

（11）報告３   平成２９年度主要事業について 

 

文化と学びの課長 ただいまから教育委員会会議を開会する。教育長の報告をお願いする。 

松村教育長 市内小・中学校の入学式が４月６日，７日に行われた。小学校１年生４３

９名，中学校１年生４５７名が入学した。入学式当日で小学校には２７０

０名，中学校には１４００名が在籍している。 

文化と学びの課長 教育長に進行をお願いする。 

松村教育長 それでは，これから議事に移るが，本日の議題のうち，議案第１号，第２

号，第３号，第４号，第６号，第７号，第８号および協議・報告事項の

報告２については人事案件のため，公開になじまないものと判断する。 

ついては教育委員会会議規則第１４条第１項により非公開にしたいと思 

うので，皆さんにお諮りする。異議はないか。 

委員一同  ―異議なし― 

松村教育長 それでは，議案第５号および協議・報告事項の報告１，報告３については 

公開とし，議案第１号，第２号，第３号，第４号，第６号，第７号， 

第８号および協議・報告事項の報告２については非公開とする。 

 

議案第１号 三次市教育奨学金貸付審査会委員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 

 

議案第２号 三次市社会教育委員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 

 

議案第３号 三次市スポーツ・文化振興事業検討委員会委員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 

 

議案第４号 三次市民ホール事業運営委員会委員の委嘱について 

（人事案件のため非公開） 
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松村教育長 次に議案第５号三次市天然記念物の指定解除について事務局からの説明 

を求める。 

文化と学びの課長 この議案は，三次市文化財保護条例第４条第１項の規定により，三次市 

天然記念物である三次市三良坂町三良坂１０７７番地１のケヤキの指定 

解除について，議決を求めるものである。 

小根森委員 あまりにも時間が経過しているが，文化財パトロールは頻繁には行われな 

いのか。 

文化と学びの課長 毎年地域を決めて巡回しているが，特に吉舎や三良坂は文化財が多く， 

一年で回ることができない。所有者や地元から連絡があれば，早急に対応 

できるが，氏子や地域の方に文化財と認識されていないものも多く，滅失 

してもそのままになっているものがある。情報が集まりやすくなるように 

していきたい。 

小根森委員 今一度文化財の所有者や関係者に確認していただきたい。 

藤原委員  他にもあるのではないか。 

文化と学びの課長 所有者に自覚を促すことを広報等で伝えていきたい。また情報提供して 

いただく仕組みを検討していきたい。 

土井委員  文化財保護委員は何名か。 

文化と学びの課長 １２名である。 

松村教育長 三次市天然記念物の指定解除についてはよろしいか。 

委員一同  ―承認― 

 

議案第６号 平成２９年度三次市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について 

      （人事案件のため非公開） 

 

議案第７号 平成２９年度三次市立小中学校の学校評議員の委嘱について 

      （人事案件のため非公開） 

 

議案第８号 平成２９年度三次市就学指導委員会委員の任命について 

      （人事案件のため非公開） 

 

松村教育長 次に，協議・報告事項に移る。事務局からの説明を求める。 

文化と学びの課長 ―三次市立図書館資料撮影要綱の制定について― 
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沖田委員  内容の周知徹底はどのように図るのか。 

文化と学びの課長 図書館に掲示することや図書館だよりに掲載する。 

 

報告２   三次市学校給食献立検討委員会並びに三次市学校給食用物資及び納入 

業者選考委員会について 

（人事案件のため非公開） 

 

教育次長  ―平成２９年度主要事業について― 

沖田委員  三次市学力到達度調査結果について，小学校６年生から中学校１年生へ進

学していく段階で全国平均と比較したところ，国語以外全てポイントが

下がっている。特に理科は小学校６年生の時には全国平均と比較して１

１．９ポイント高かったが，中学校１年生の時にはマイナス０．７ポイ

ント低くなっている。全国的に中学校，高校に進学するにしたがって，

テストの点は下がっていく傾向にあるが，三次市は下がり幅が大きい。

小・中学校の先生が一層連携していく必要がある。 

教育委員会事務局付課長 理科については，小中一貫教育の中でしっかり交流して各中学校区で取 

り組んで行きたい。 

小根森委員 小中学校外国語活動推進事業について，何をもって英語教育日本一なのか。 

      子どもイングリッシュ・キャンプも年１回開催でよいのか。日本一と言う 

からにはもっと力を入れて取り組む必要がある。 

松村教育長 ＡＬＴを小学校１年生から配置することは他市にはないことである。英語 

検定の補助についても，三次市のように細やかに補助をしているところは 

ない。 

松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。 


